

『県青年大会で見事最優秀賞！』

9月6日～7日、鹿児島市で『第57回鹿児島県青年大会』が開催され、大崎町青年団が芸能文化の部でパフォーマンス、体育の部でボウリングに参加しました。

パフォーマンスは県民交流センターで行われ、2名で挑戦しました。

内容は、一人が何も無い状態で軽快な音楽にのせて農作業を体の動きで表現し、もう一人がそれをおもしろおかしく実況するというもので、演技中には会場から大きな笑い声と大きな拍手が鳴り響きました。そして、見事芸能文化の部で最優秀賞に輝きました。

今回参加したことで、大崎町青年団の元気を鹿児島県下の青年団にアピールできたのではないのでしょうか。



▼内田さん(下益丸)

▲山下さん(角堂)



『牛削蹄技術で全国大会出場決定！』

平成20年8月19日(火)に福岡県筑紫野市にある県農業総合試験場において、『九州地区牛削蹄競技大会』が開催され、本町から山下伸朗さん(角堂集落)、内田裕貴さん(下益丸集落)の2名が出場され、日頃の業務で鍛えた技と知識を披露されました。

大会の結果、内田さんが総合6位、山下さんが総合7位という見事な成績を収められ、10月8日栃木県那須塩原市にて開催される、全国牛削蹄競技大会へ出場されることとなりました。全国大会でのご活躍をご期待します。

『中部地区営農振興会が清掃活動！』

8月27日(水)に維持管理作業の一環として、中部地区営農振興会による清掃活動が行われ、総代・役員を中心に、上飯宿の農道約400メートルを清掃しました。この農道は側溝が詰まり、雨水は道路を流れ、付近の耕作者は大変困っていました。

作業は草払いや側溝の土砂上げでしたが、長年にわたり堆積した側溝から掘り出される膨大な量の土砂と、管理されていない畑の土手から出てくる大量のゴミに苦戦しながらも、清掃された道路は広くなり、見違えるようにきれいになりました。

